## Firma DIF Nacional convenio de colaboración con el sistema estatal DIF Tamaulipas, por más de 132 millones de pesos

Gira de trabajo en el estado de Tamaulipas.



Firma de convenio.

Autor Sistema Nacional DIF

Fecha de publicación 25 de abril de 2017

- Titular de DIF Nacional visitó siete espacios de atención a población vulnerable
- La institución refrenda compromiso y trabajo coordinado, con el DIF de la entidad

Laura Barrera Fortoul, titular del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), realizó gira de trabajo en el estado de Tamaulipas, donde, en representación de la señora Angélica Rivera de Peña, presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo, firmó con el DIF de la entidad, un convenio de colaboración para atender a personas con discapacidad, cuyo monto asciende a más de cuatro millones y medio de pesos.

Durante su visita, estuvo acompañada por la presidenta y directora general del DIF estatal, Mariana Gómez de García Cabeza de Vaca y Omeheira López Reyna; asistió a las escuelas primarias "Guadalupe Victoria", del ejido Rancho Nuevo y, "General Magdaleno Aguilar Castillo", del ejido La Presa, donde constató la operación de sus desayunadores y el cumplimiento de la calidad nutricional establecidos en la Estrategia Integral de Asistencia Social Alimentaria (EIASA); asimismo, platicó con beneficiarios e integrantes del comité de desayunos. En este marco, anunció que se sumará una cantidad superior a los

128 millones de pesos para el Programa de Desayunos Escolares.

Más tarde, inauguró el Centro Deportivo Juvenil TAM para deportistas de alto rendimiento con discapacidad y jóvenes líderes del estado, donde destacó el desempeño del atleta Juan Daniel Rodríguez Mascorro de quien dijo, "ha demostrado que lo imposible para él no existe" y reconoció al gobierno estatal por "tener la visión para crear un centro de este tipo y con ello, la posibilidad de tener inclusión, ejemplo de lo que debe ser nuestra vida todos los días"; en cada espacio donde tengamos el privilegio de servir, añadió, que DIF Nacional reconoce la labor realizada por el gobernador Francisco Javier García Cabeza de Vaca y su esposa, a favor de las familias tamaulipecas.

Asimismo, informó que se entregarán 175 sillas de ruedas y 15 adicionales, para deporte adaptado.

Invitó a los asistentes a brindar amor, a ser solidarios, a tener apertura con quienes viven con esta condición y a ser incluyentes, destacando además, la labor de las presidentas de los DIF municipales.

Posteriormente, recorrió el Museo de Historia Natural TAMUX, visitó el Centro de Rehabilitación y Educación Especial (CREE) y anunció que el Centro de Débiles Visuales y Ceguera, de Ciudad Victoria, será beneficiado con una máquina impresora del Sistema Braille; asimismo, asistió a la Casa de Adultos Mayores del DIF estatal, donde se comprometió a entregar 50 sillas de ruedas y por otro lado, dio a conocer que con una inversión de 1.5 millones de pesos, por parte del gobierno federal, DIF Nacional rehabilitará el Centro de Educación Especial Casa Cariño.

Laura Barrera, refrendó una vez más su compromiso de trabajar coordinadamente con la entidad, como se ha venido realizando y como lo ha indicado el presidente de México, Enrique Peña Nieto y su esposa, Angélica Rivera de Peña.

## Compartir